

"Une nation qui lit est une nation qui gagne", Nelson Mandela

www.lindependant-mali.com

L'indépendant

WEEK-END

Supplément d'informations culturelles

Le Vendredi 29 Juillet 2016

EN PRÉSENCE DE L'AMBASSADEUR DE CŒUR, LE FOOTBALLEUR OLIVIER GIROUD Fanta Bagayogo, le 300^{ème} enfant opéré par Monaco collectif humanitaire

Ambassadeur depuis 2014 du Monaco collectif humanitaire (MCH), chaîne de solidarité destinée à donner une seconde vie à des enfants malade du cœur, l'attaquant de l'équipe de France a salué, le mardi 26 juillet, le succès de l'opération de la petite malienne Fanta Bagayogo. L'Ambassadeur de cœur de cette formidable chaîne de solidarité, le footballeur Olivier Giroud, était présent pour l'occasion, témoignant ainsi une nouvelle fois de son engagement en faveur des enfants vulnérables. Il a communiqué avec les enfants et leurs familles d'accueil entre dédicaces et photos.



L'attaquant des bleus, Olivier Giroud posant la petite Fanta Bagayogo.

En plus de Olivier Giroud, plusieurs membres ainsi que les fidèles donateurs du Monaco collectif hu-

manitaire se sont réunis au Centre Cardio-Thoracique pour célébrer la petite Fanta Bagayogo, originaire du Mali, 300^{ème}

enfant opéré en Principauté de Monaco en huit ans.

Fanta Coulibaly, âgée de quatre ans, originaire du Mali, est le 300^{ème} enfant opéré grâce au Monaco collectif humanitaire (MCH). Porteuse d'une cardiopathie non opérable au Mali, la chaîne de solidarité lui a permis de venir en Principauté et de bénéficier des meilleurs soins. Totalement guérie, elle pourra prochainement rentrer chez elle et retrouver sa famille.

Pour fêter cette 300^{ème} intervention, la Direction de la Coopération internationale du gouvernement Princier, qui pilote le projet et le Centre Cardio-Thoracique de Monaco ont convié les membres bénévoles du MCH et les donateurs autour de Fanta et de l'Ambassadeur de cœur du projet, le footballeur Olivier Giroud.

Fidèle donateur lui aussi, venant régulièrement en Principauté pour y rencontrer les enfants opérés ainsi que le personnel soignant, Olivier Giroud a indiqué qu'il lancerait prochainement une nouvelle campagne de

"crowdfunding" au travers de ses réseaux sociaux pour soutenir le projet.

Cinq autres enfants, âgés de 2 à 4 ans, originaires du Sénégal, du Niger et du Mali étaient également présents avec leurs familles d'accueil, toutes bénévoles, et les structures d'accueil en charge notamment des formalités administratives : l'association Rencontres Africaines et la Croix-Rouge monégasque.

Rappelons que Monaco collectif humanitaire a été créé en 2008, à l'occasion des 50 ans de S.A.S. le Prince Souverain, afin d'opérer en Principauté 50 enfants dont les pathologies cardiaques et parfois orthopédiques n'étaient pas opérables dans leur pays d'origine.

Le Centre Hospitalier Princesse Grace et l'IM2S sont également partenaires de ce projet.

B D